DIPSERVICE

июль-сентябрь I july-september 2021

гость номера АНДРЕЙ РАВКОВ

GUEST OF ISSUE

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ВЗГЛЯД АНДРЕЙ ХУДЫК

PROFESSIONAL VIEW

ЧРЕЗВЫЧАЙНЫЙ И ПОЛНОМОЧНЫЙ ПОСОЛ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ В АЗЕРБАЙДЖАНСКОЙ РЕСПУБЛИКЕ AMBASSADOR EXTRAORDINARY AND PLENIPOTENTIARY OF THE REPUBLIC OF BELARUS TO THE REPUBLIC OF AZERBAIJAN

ANDREI RAVKOV

АНДРЕЙ АЛЕКСЕЕВИЧ РАВКОВ

Андрей Алексеевич РАВКОВ: «ПАНДЕМИЯ — НЕ ПОВОД ОПУСКАТЬ РУКИ, НАОБОРОТ — ЭТО ВРЕМЯ ДЛЯ ПОИСКА НОВЫХ ВАРИАНТОВ СОВМЕСТНОЙ РАБОТЫ»

Текст: Светлана ВАЩИЛО Фото: архив Посольства Республики Беларусь в Азербайджанской Республике

Чрезвычайный и Полномочный Посол Республики Беларусь в Азербайджанской Республике Андрей Алексеевич Равков о росте товарооборота, поставках азербайджанской нефти, экспортном потенциале сборочного производства в Гяндже и вкладе народа Азербайджана в общую Победу.

Andrei RAVKOV:

"The pandemic is not an excuse for getting still. On the contrary, it is the time to seek new cooperation options"

Text: Svetlana VASHCHILO Photo: files of Belarusian Embassy to Azerbaijan

Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary of the Republic of Belarus to the Azerbaijan Republic Andrei Ravkov on growing turnover, Azerbaijani oil supplies, Ganja assembly plant export potential, and Azerbaijanis' contribution to the common Victory.





— Господин Посол, 11 июня Беларусь и Азербайджан отметили 28 лет дипломатических отношений. Что лежит в основе белорусско-азербайджанского партнерства?

— Партнерство между нашими странами строится на дружбе, уважении и взаимопонимании, а также самых крепких традициях. Высокий уровень доверия белорусско-азербайджанскому сотрудничеству придают близкие и теплые отношения между главами наших государств. Александр Григорьевич Лукашенко и Ильхам Гейдарович Алиев делают все, чтобы укреплять и развивать его на пользу белорусского и азербайджанского народов.

Активные связи между нашими странами установлены и на уровне парламентов, правительств, министерств двух стран, а также предприятий и общественных организаций.

До пандемии обмен визитами руководителей министерств и ведомств, крупных компаний, представителей деловых кругов двух стран был очень интенсивный. И даже в период карантинных ограничений поддерживается тесное дистанционное взаимодействие по линии органов государственного управления, общественных организаций и объединений, предприятий и представителей бизнеса, культуры, спорта, науки, медицины, туризма.

Беларусь и Азербайджан связывают общие интересы по широкому спектру вопросов, у двух стран много схожих черт — от межрелигиозной и межнациональной толерантности общества до стремления к динамичному развитию суверенных и независимых государств, построению социально ориентированных экономик, обеспечению высоких темпов экономического роста. Все это нас также объединяет и пробуждает у сторон созидательный интерес к поддержанию динамичного всестороннего диалога на долгосрочной основе.



На церемонии вручения верительных грамот Президенту Азербайджанской Республики Ильхаму Алиеву, 16.02.2021 г. Баку

Andrei Ravkov at the ceremony of credentials presentation to President of Azerbaijan Republic Ilham Aliyev. Baku, 16.02.2021





Прибытие Президента Республики Беларусь А.Г. Лукашенко с рабочим визитом в г. Баку 13.04.2021

Belarusian President A. Lukashenko arrives at Baku on a business trip, 13.04.2021

— Your Excellency, June 11 closed 28 years of diplomatic relations between Belarus and Azerbaijan. What makes the background for Belarusian-Azerbaijani partnership?

— The partnership between our countries is based on friendship, respect and mutual understanding, as well as the strongest traditions. Close and warm relations between our state leaders ensure the high level of confidence in the Belarusian-Azerbaijani cooperation. Alexander Lukashenko and Ilham Aliyev are doing their best to strengthen and develop it for the benefit of the Belarusian and Azerbaijani peoples.

Dynamic ties between our countries have been established at the level of parliaments, governments, ministries of the two countries, as well as businesses and public organisations, too.

Before the pandemic, the exchange of visits by heads of ministries and departments, large companies, representatives of business circles of the two countries was very intensive. And even during the period of quarantine restrictions, close remote interaction is maintained between government bodies, public organisations and associations, enterprises and representatives of business, culture, sports, science, medicine, and tourism.

Belarus and Azerbaijan are linked by common interests on a great diversity of topics. The two countries have many similarities, from public tolerance to religions and ethnics to striving for the dynamic development of sovereign and independent states, building socially oriented economies, and ensuring high rates of economic growth. All of this also brings us together and awakens the constructive interest of the parties in maintaining a dynamic and comprehensive dialogue on a long-term basis.

— What is the condition of commercial and economic cooperation?

— The trade turnover between the countries had grown from 13.5 million USD in 2000 to 447 million USD in 2020. Even during the pandemic, Belarus is one of the top 15 Azerbaijani trade partners in terms of export, import, and both. Likewise, Azerbaijan is one of top 15 trade partners for Belarus. For five months of 2021, the trade turnover has already amounted to 265 million USD, which allows us to be optimistic about the final figures closing the year. But we should not relax, we must work.



С руководством Гянджинского автомобильного завода на выставочном стенде 14-й Азербайджанской международной выставки «Сельское хозяйство» Caspian Agro 2021 в г. Баку, июнь 2021 г.

На каком уровне находится торгово-экономическое сотрудничество?

— Товарооборот стран с отметки в 13 с половиной миллионов долларов в 2000 году возрос до 447 миллионов долларов в 2020 году. Даже в период пандемии мы входим в топ-15 по позициям общего азербайджанского товарооборота, экспорта, импорта. Точно также и Азербайджан входит в топ-15 по таким же позициям в белорусском товарообороте. За пять месяцев 2021 года товарооборот уже составил 265 миллионов долларов. Это позволяет с оптимизмом смотреть на конечный результат, который будет в конце года. Но расслабляться не стоит, надо работать.

— Андрей Алексеевич, в общую картину роста торговли между двумя странами в 2020 году органично вписались поставки в Беларусь азербайджанской нефти. Будут ли продолжены поставки азербайджанских углеводородов в 2021 году и в каких объемах?

— За прошлый год в соответствии с договоренностями Государственной нефтяной компанией Азербайджана (SOCAR) отгружено более 800 тысяч тонн нефти для Мозырского нефтеперерабатываюAndrei Ravkov and top managers of Ganja Auto Plant at the 14th Azerbaijan International Agriculture Exhibition CASPIAN AGRO 2021. Baku, June 2021

щего завода, что явилось значительным вкладом в этот сектор экономики нашей страны. В текущем году уже поставлено более 300 тысяч тонн нефти, и, согласно контракту между Азербайджаном и Беларусью, всего планируется поставить до миллиона тонн нефти.

Однако наше двустороннее сотрудничество в данной сфере не ограничивается лишь поставками нефти. Необходимо также отметить, что специалисты компании SOCAR Construction в текущем году успешно завершили участие в строительстве комплекса гидрокрекинга тяжелых нефтяных остатков в рамках модернизации Мозырского НПЗ и приступили к выполнению дополнительного заказа по теплоизоляционным работам на данном заводе.

— Как развивается сборочное производство белорусской техники в азербайджанском городе Гянджа? Можно ли ожидать поставок белорусско-азербайджанской продукции в третьи страны, например, в Турцию?

— Гянджинский автомобильный завод флагман кооперации между нашими странами. С 2007 года на предприятии собрано более



— Mr Ravkov, Azerbaijani oil supplies to Belarus in 2020 made a natural addition to the growing turnover between the countries in general. Will the hydrocarbon flow from Azerbaijan continue in 2021? And what will be the scope?

— As had been agreed, last year the State Oil Company of the Azerbaijan Republic (SOCAR) shipped more than 800 thousand tons of oil to the Mozyr Oil Refinery, which made a significant contribution to the relevant sector of our national economy. More than 300 thousand tons of oil have already been delivered this year, and the contract between Azerbaijan and Belarus stipulates up to million-ton supplies.

However, our bilateral cooperation in this area is not limited to oil supplies only. I should also mention SOCAR Construction company which has successfully completed their mission for the construction of a heavy oil residue hydrocracking plant within the Mozyr Oil Refinery upgrade and proceeded to additionally ordered thermal insulation works there.

— What with the Belarusian machinery assemblies in Ganja city, Azerbaijan? Can we expect Belarusian-Azerbaijani machinery supplies to other countries, for instance, Turkey?

— Ganja Auto Plant is the flagship of cooperation between our countries. Since 2007, the enterprise has assembled more than 12 thousand Belarusian tractors, as well as about 3.5 thousand MAZ-, AMKODOR-, Belkommunmash- and Gomselmash-branded machines. Belarus is going to deliver about 1,300 tractor kits this year, which is rather a fine figure actually. The recovery of production scope of other Belarusian machinery is underway, too. The design of introducing joint products



Стенд белорусской техники, собранной на Гянджинском автомобильном заводе, на 14-й Азербайджанской международной выставке «Сельское хозяйство» Caspian Agro 2021 в г. Баку, июнь 2021 г.

Belarusian machines assembled at Ganja Auto Plant presented at the 14th Azerbaijan International Agriculture Exhibition CASPIAN AGRO 2021. Baku, June 2021



Встреча с Министром обороны Азербайджанской Республики Закиром Гасановым

12 тысяч белорусских тракторов, а также около 3,5 тысячи единиц техники МАЗ, «АМКОДОР», «Белкоммунмаш» и «Гомсельмаш». В текущем году Беларусь планирует поставить порядка 1300 тракторокомплектов. Это, в принципе, неплохая цифра. Идет восстановление объемов производства и другой белорусской техники. Идея выйти с совместно собранной техникой на турецкий рынок действительно находится в проработке. Могу сказать пока только, что экспортный потенциал у сборочного производства в Гяндже очень хороший.

Meeting with Minister of Defence of the Republic of Azerbaijan Zakir Hasanov

— Азербайджан также заинтересован в покупке белорусских электробусов. Это так?

— Президент Азербайджана Ильхам Алиев в ходе недавнего общения в Баку с Александром Лукашенко выразил заинтересованность в белорусском опыте организации жизни в сельских поселениях и пригласил белорусские компании принять участие в восстановлении мирной жизни на возвращенных территориях.

По итогам встречи главы государств достигли договоренности об участии белорусских компаний в проектировании «умных» городов и сел и ока-



to the Turkish market is being worked out, indeed. So far, I can only say that the export potential of the Ganja assembly plant is very good.

— Azerbaijan is interested in purchasing Belarusian electric buses, is it?

— President of Azerbaijan Ilham Aliyev, during the recent meeting in Baku with Alexander Lukashenko, admitted interest in the Belarusian experience of organising rural life and invited Belarusian companies to take part in restoring peacetime life in the regained lands.

The meeting ended up with an agreement on the participation of Belarusian companies in designing of smart cities and villages and the provision of 3D modelling services. Also, our people are ready to join in the restoration of transport infrastructure in Azerbaijan. Thus, supplies of Belkommunmash electric buses to these regions could be a possible contribution of Belarus.

— Are Belarusian foods frequently found in Azerbaijani stores?

— Despite the pandemic, our foods are still delivered to Azerbaijani stores. In general, Belarusian products are very famous and appreciated in Azerbaijan. They can be purchased not only in the Belaruski chain. Any large store surely offers Belarusian products: sausages, meat, confectionery, a great variety of dairy products (cheeses, butter, milk, cottage cheese, sour cream, cream). And this is the progress, albeit in small steps.

— This year marks 80 years since the outbreak of the Great Patriotic War. What was the Azerbaijani contribution to defeating Nazism?

— The period of the Great Patriotic War was the hardest, most tragic stage in the life of the Soviet people. And, of course, the victory came through joint efforts. The people of Azerbaijan also contributed to the defeat of the enemy, both at the front and in the rear. In 1941-1945, over 600 thousand Azerbaijanis were drafted into the ranks of the Soviet army. Every fifth resident of Azerbaijan fought on the fronts. According to the sad statistics, over a half of Azerbaijani warriors did not return from the war. 128 sons of Azerbaijan became Heroes of the Soviet Union, which is a very large number.

In the fight against Nazism, the inhabitants of Azerbaijan have shown valour and selflessness, in the rear, too. Azerbaijani workers who worked in the oil-bearing lands, according to many experts, covered more than 80% of the fuel and oil needs of the army during the war. It is true that cavalry and horse transport were used in the warfare, but actually it was a war of motors.



Вручение копий верительных грамот Министру иностранных дел Азербайджанской Республики Джейхуну Байрамову, 29.01.2021 г. Баку

Presentation of copies of credentials to Minister of Foreign Affairs of the Republic of Azerbaijan Jeyhum Bayramov. Baku, 29.01.2021

ГОСТЬ НОМЕРА

зании услуг по 3D-моделированию. Также наши специалисты готовы подключиться к восстановлению транспортной инфраструктуры на территории Азербайджана. Одним из возможных вкладов Беларуси может стать и поставка в эти районы электробусов «Белкоммунмаш».

— Интересно узнать, а белорусские продукты легко найти на азербайджанских прилавках?

— Несмотря на пандемию, наши продукты как поступали на прилавки азербайджанских супер-



Республика Беларусь широко представила свою продукцию на 14-й Азербайджанской международной выставке «Сельское хозяйство» Caspian Agro 2021 и 26-й Азербайджанской международной выставке «Пищевая промышленность» InterFood Azerbaijan 2021 в г. Баку, июнь 2021 г.

Belarus presents a great variety of products at the 14th Azerbaijan International Agriculture Exhibition CASPIAN AGRO 2021 and 26th Azerbaijan International Food Industry Exhibition INTERFOOD AZERBAIJAN 2021. Baku, June 2021 маркетов, так и продолжают поступать. Вообще, белорусские продукты в Азербайджане очень славятся и ценятся. Их можно приобрести не только в магазинах бренда «Белорусский». В любом крупном магазине обязательно найдется отечественная продукция — колбасные, мясные, кондитерские изделия, весь спектр молочных продуктов — сыры, масло, молоко, творог, сметана, сливки. И это движение вперед, пусть маленькими шагами.

— В этом году исполнилось 80 лет со дня начала Великой Отечественной войны. Какой вклад в победу над фашизмом внес Азербайджан?

— Период Великой Отечественной войны был сложнейший, трагический этап в жизни советского народа. И, конечно же, победа досталась общими усилиями. Народ Азербайджана также внес свой вклад в разгром врага — и на фронте, и в тылу. В 1941—1945 годах в ряды советской армии было призвано свыше 600 тысяч азербайджанцев, на фронтах сражался каждый пятый житель Азербайджана. По жестокой статистике, больше половины азербайджанских солдат с этой войны не вернулись. 128 сынов Азербайджана стали Героями Советского Союза, это очень большая цифра.

В борьбе с фашизмом жители Азербайджана проявили доблесть, самоотверженность и в тылу. Работавшие на нефтеносных землях азербайджанские труженики, по оценке многих экспертов, обеспечивали более 80% потребностей всего топлива и масел для вооруженных сил во время ведения войны. Конечно, в ходе войны использовалась конница, для ведения боевых действий использовалась конная тяга, но надо сказать честно — это была война моторов. Война моторов, которая требовала топлива. И вот 80% всего топлива, масел, смазок шло из Баку.

Кроме того, жители Азербайджана со всем присущим им гостеприимством встретили эвакуированных из охваченных войной прифронтовых регионов страны. Для многих переселившихся Баку стал второй Родиной.

Многие азербайджанцы участвовали в освобождении белорусской земли. Среди них — дважды Герой Советского Союза генерал-майор танковых войск Ази Асланов. В июле 44-го во время одной из самых масштабных операций «Багратион» 35-я гвардейская танковая бригада под командованием Асланова участвовала в освобождении Минска, Вилейки, Борисова, Молодечно. Памятники ему стоят и в Азербайджане, и в Беларуси. Звание Героя Советского Союза за мужество и героизм, проявленные в боях при освобождении Беларуси, получил и командир танкового взвода Наджафгулу Рафиев.





Равков Андрей Алексеевич на 14-й Азербайджанской международной выставке «Сельское хозяйство» Caspian Agro 2021 и 26-й Азербайджанской международной выставке «Пищевая промышленность» InterFood Azerbaijan 2021 в г. Баку, июнь 2021 г.

A war of motors that thirsted for fuel. And 80% of all fuels, oils, lubricants came from Baku.

Besides, the people of Azerbaijan with all their usual hospitality greeted the evacuees from the war-torn regions of the country. For many migrants, Baku has become the second homeland.

Many Azerbaijanis took part in the liberation of the Belarusian land, including twice Hero of the Soviet Union, Major General of Tank Forces Hazi Aslanov. In July 1944, during the massive Bagration operation, the 35th Guards Tank Brigade under the command of Aslanov took part in the liberation of Minsk, Vileika, Borisov, Molodechno. There are monuments to Aslanov both in Azerbaijan and in Belarus. The title of Hero of the Soviet Union for the courage and heroism shown in the battles during the liberation of Belarus was also awarded to Najafgulu Rafiev, a tank platoon commander. On July 8, 1944, Rafiev's troops were the first to enter the streets of Baranovichi. It is noteworthy that the building of the Belarusian embassy in Baku stands Andrei Ravkov at the 14th Azerbaijan International Agriculture Exhibition CASPIAN AGRO 2021 and 26th Azerbaijan International Food Industry Exhibition INTERFOOD AZERBAIJAN 2021. Baku, June 2021

on Rafiev Street, named after the hero. More than a thousand Azerbaijanis participated in the partisan movement in the territory of Belarus, including Mamed Isayev, the chieftain of the sabotage group of the Pravda partisan brigade that operated in the Cherven district of the Minsk region. Time, alas, is inexorable. With great regret, I have to state that only 13 Azerbaijanis who took part in the liberation of Belarus are currently alive.

I want to bow my head and say thank you to all those who put their strength and their lives on the altar of common victory. Low bow and huge gratitude to them.

80 years ago the whole Soviet nation, like a united family, stood up to defend their homeland. And while we remember and recall our Victory, we will be invincible and independent.

— How the Covid pandemic affected the relationship of the two countries?

- Of course, personal contacts have suffered the most from the coronavirus. People were forced to go

ГОСТЬ НОМЕРА

8 июля 1944 года танкисты Рафиева первыми вошли на улицы Барановичей. Примечательно, что здание белорусского посольства в Баку стоит на улице Рафиева, названной в его честь. Более тысячи азербайджанцев участвовали в партизанском движении на территории Беларуси, в том числе Мамед Исаев, руководитель диверсионной группы партизанской бригады «Правда», действовавшей в Червенском районе Минской области. Время, увы, неумолимо. С большим сожалением вынужден констатировать, что только 13 азербайджанцев, принимавших участие в освобождении Беларуси, в настоящее время живы.

Мне хочется склонить голову, сказать спасибо всем людям, которые положили свои силы и свои жизни на алтарь общей Победы. Низкий им поклон и огромная благодарность.

80 лет назад весь советский народ как одна семья встал на защиту своей Родины. И пока мы помним нашу Победу и говорим о ней — мы будем непобедимы и независимы.

— Как на взаимоотношениях двух стран отразилась пандемия коронавируса?

— Больше всего от коронавируса пострадали личные контакты, конечно. Люди вынужденно перешли в «подполье», в режим онлайн, отменились практически все мероприятия, прекратились визиты, был нанесен существенный урон сфере услуг. Очевидно, что каждый ощутил на себе сложившуюся беспрецедентную ситуацию.

Сегодня ни один врач в мире не может сказать точно, когда уйдет пандемия, как она поведет себя дальше. Есть надежда на вакцинацию, на коллективный иммунитет, но сказать конкретно, когда она уйдет, нельзя. И за этот год она показала свою непредсказуемость, свою силу, и с ней еще надо будет побороться. Но под лежачий камень вода не течет, и поэтому надо работать, надо встречаться. А недавно состоявшиеся визиты Президента Беларуси в Азербайджан, министров обеих стран, руководителей предприятий, участие наших производителей в выставках сельскохозяйственной и пищевой продукции в Азербайджане в режиме оффлайн это подтверждают.

Постепенно оживает сотрудничество по спортивной линии. В мае в Баку сборная Республики Беларусь весьма неплохо приняла участие в Кубке мира по художественной гимнастике — мы взяли одно серебро и три бронзы. А в начале июня сборные Беларуси и Азербайджана по футболу провели товарищеский матч в Минске. Правда, для нас, белорусов, он прошел не совсем удачно — со счетом 1:2. Пандемия — не повод опускать руки, наоборот — это время для поиска новых вариантов совместной работы.

— Андрей Алексеевич, Вы работаете в Азербайджане недавно. Но все же позвольте поинтересоваться, с какими азербайджанскими



Возложение цветов к памятнику дважды Герою Советского Союза А.Асланову в г. Баку



underground, online. Nearly every event was cancelled, visits stopped, and significant damage was done to the service sector. It is obvious that everyone has experienced this unprecedented circumstances.

Today, no doctor in the world can say for sure when the pandemic will stop or how it will behave further. There is hope for vaccination, for herd immunity, but it is impossible to say when the disease will go away exactly. This year has shown its unpredictability and strength, and we still have to fight it. But no pain, no gain, you know, and therefore we have to work, to commune. And it is proved by recent visits of the Belarusian president to Azerbaijan, ministers of both countries, heads of enterprises, as well as by participation of our



ГОСТЬ НОМЕРА

местами, достопримечательностями Вам уже удалось познакомиться. Что оставило самое сильное впечатление?

— Так уж сложилось, что моя дипломатическая миссия в Азербайджане началась в январе текущего года, в разгар коронавирусной пандемии и действия многочисленных эпидемиологических ограничений. К сожалению, они здесь действуют и по сей день.

За это время я побывал в возвращенных районах Азербайджана: Джебраильском, Зангиланском, Физулинском, Губадлинском и Лачинском, посетил Агдам и Шушу. Эти поездки были организованы Министерством иностранных дел Азербайджана



Захоронение Наджафгулу Рафиева, командира танкового взвода в годы Великой Отечественной войны, Героя Советского Союза на Аллее почётного захоронения в г. Баку

Burial place of Najafgulu Rafiev, a tank platoon commander in the times of the Great Patriotic War, Hero of the Soviet Union, at the Alley of Honor in Baku по личному поручению Президента Ильхама Алиева для представителей аккредитованного в Баку дипломатического корпуса. Мы ознакомились с разрушенной городской и сельской инфраструктурой, плачевным состоянием религиозных сооружений, памятников истории и культуры, побывали на уникальных Худаферинских мостах на границе с Ираном.

При этом нам продемонстрировали не только руины некогда цветущих населенных пунктов, но и активно ведущиеся работы по реконструкции и восстановлению этих мест в рамках реализуемых по распоряжению азербайджанского лидера проектов «умных» сел и городов, а также дорог, аэропортов, электростанций и т.д.

Уверен, что через несколько лет все эти территории, превращенные за последние 30 лет в пустыню, вновь вернутся к жизни и станут катализатором дальнейшего развития независимого Азербайджана.

В марте мы с коллегами совершили поездку во второй по величине город Азербайджана, его «северную столицу» — Гянджу. Меня очень впечатлил это город, с его узкими, тенистыми улочками, самобытной архитектурой, утопающими в зелени невысокими зданиями, спокойным и неспешным повседневным ритмом... Я обязательно навещу Гянджу еще раз, чтобы познакомиться с ней поближе.

Сильное впечатление на меня произвели Губинский район, Гусары и Хачмаз, комплекс Шахдаг. Эта высокогорная территория утопает в зелени лесов и садов, привлекает прохладой ручьев и великолепием водопадов.

Я планирую посетить также древние Шеки и Лагич, своими глазами увидеть созревание и сбор гранатов в Гёйчае, чайные и цитрусовые плантации в Ленкорани, горнолыжный курорт Туфандаг...

Но пока я стараюсь регулярно совершать прогулки по Баку, городу, который мне очень нравится. Это весьма комфортный, уютный, теплый город, несмотря на свой «ветреный» нрав. Здесь очень радушные, гостеприимные и дружелюбные люди. Столица Азербайджана обладает особой атмосферой гармоничного сосуществования восточных мотивов, исторических зданий и современных конструкций, которые поражают воображение. В этом и есть несравнимый колорит Баку, он каждый день открывается для тебя по-своему.

— Что для Вас как для Посла своей страны самое важное?

— Представлять страну, защищать интересы белорусских граждан в Азербайджане и любить свою Родину.



producers in offline exhibitions of agricultural and food products in Azerbaijan.

By and by cooperation revives in sports. In May, the national team of Belarus quite successfully took part in Baku Rhythmic Gymnastics World Cup: they took one silver and three bronze medals. In early June, the national football teams of Belarus and Azerbaijan played a friendly match in Minsk, though it did not go very well for us, Belarusians, for our team lost 1-2.

The pandemic is not an excuse for getting still. On the contrary, it is the time to seek new cooperation options.

— Mr Ravkov, it is not a long time you have spent in Azerbaijan heretofore. Nevertheless, which Azerbaijani sites and attractions have you already seen? And which ones impressed you most?

— It so happened that my diplomatic mission in Azerbaijan began in January this year, at the height of the coronavirus pandemic and effects of numerous epidemiological restrictions. Unfortunately, they are still in force here to this day.

During the past period, I have been to the regained regions of Azerbaijan: Jabrayil, Zangilan, Füzuli, Qubadli, and Lachin, I visited Aghdam and Shusha. Those trips were organized by the Ministry of Foreign Affairs of Azerbaijan on the personal direction of President Ilham Aliyev and intended for representatives of the diplomatic corps accredited in Baku. We got acquainted with the destroyed urban and rural infrastructure, the deplorable state of religious buildings, historical and cultural monuments. Also, we visited the unique Khudaferin bridges on the border with Iran.

Being there, we were shown not only the ruins of once flourishing settlements, but also the actively ongoing work on the reconstruction and restoration of these places in frames of smart village and smart city projects implemented by the direction of the Azerbaijani leader, and of roads, airports, power plants, etc.

I am sure that in a few years all those lands, deserted over the previous 30 years, will come back to life to promote further progress of independent Azerbaijan.

In March, my colleagues and I made a trip to the second largest city of Azerbaijan, its "northern capital", Ganja. I was very impressed by this city, with its narrow, shady streets, original architecture, low buildings immersed in greenery, calm and unhurried daily rhythm... I will definitely visit Ganja again to get to know it better.

I was deeply impressed by Quba region, Qusar and Khachmaz, Shahdag complex. These uplands are buried in the greenery of forests and gardens. It attracts with the coolness of streams and the splendour of waterfalls.

Further, I am going to visit ancient Shaki and Lahij, to see with my own eyes the ripening and harvesting of



Встреча с Постоянным Председателем Нахичеванской Автономной Республики в г. Баку Бахтияром Аскеровым

Meeting with Permanent Representative of the Nakhchivan Autonomous Republic in Baku Bakhtiyar Askerov

pomegranates in Goychay, tea and citrus plantations in Lankaran, the Tufandag Mountain Resort...

But for now, I try to regularly have walks around Baku, a city that I really like. It is a very comfortable, cosy, warm city, despite its windy nature. The people here are very welcoming, hospitable and friendly. The capital of Azerbaijan has a peculiar ambient of harmonious coexistence of oriental motives, historical buildings and modern structures that amaze the imagination. This is the incomparable flavour of Baku, every day it opens up for you in another way.

— What is the most important for you as an ambassador of your country?

— To represent the state, to protect the interests of Belarusian citizens in Azerbaijan, and to love my Homeland. \blacksquare